

UAA reconoce a los mejores promedios del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas



BOLETÍN DE PRENSA No. 327

- En total, 197 alumnos de las nueve licenciaturas del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas recibieron un reconocimiento por superar el 9.75 en su promedio semestral en enero-junio de 2019.

Con la intención de promover la excelencia académica y mantener los altos niveles de calidad educativa, el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEyA) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA), reconoció a cerca de 200 alumnos por haber obtenido un puntaje mayor al 9.75 en su promedio del semestre correspondiente a enero-junio 2019, en una ceremonia con autoridades universitarias.

El rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, celebró el compromiso académico y

personal de los alumnos del CCEyA, cuyo esfuerzo les permitió cosechar un promedio de excelencia, con un mínimo de 9.75 sobre 10. Recalcó que los estudiantes presentes respondieron con constancia e inteligencia a la educación integral que docentes y administrativos de la UAA ofrecen cada día en todos los programas académico que conforman dicho Centro.

De la misma forma, pidió reconocer el trabajo institucional en el cual se hacen tangibles las distinciones que instancias externas han hecho acreedoras a las licenciaturas e ingenierías de la Autónoma de Aguascalientes, como CIEES y COPAES, e internacionales como la ACBSP (*Accreditation Council For Business School and Programs*), además de la pertenencia de las maestrías y doctorados del Centro al Programa de Posgrados de Calidad de CONACyT.

En su momento, la maestra Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana de dicho Centro, agradeció a los padres de familia y alumnos por confiar en la oferta educativa de la UAA, en concreto, en las nueve licenciaturas que conforman el CCEyA, y les pidió a los estudiantes darle valor al conocimiento que obtienen en las aulas, pues esas calificaciones deben trascender para ayudar a resolver los grandes problemas del país.

En total, se entregaron 32 reconocimientos para alumnos de la Licenciatura en Administración de Empresas; 11 para Comercio Internacional; 24 para Relaciones Industriales; 22 para Administración Financiera; 6 para Economía; 80 para Contador Público; 9 para Mercadotecnia; 7 para Administración de Productos y Servicios; y 6 para estudiantes de Gestión Turística.

En el evento estuvieron presentes Virginia Guzmán Díaz de León, secretaria administrativa, Gabriel Leija Escamilla, secretario de Docencia y Pregrado; David Carrillo López, jefe del Departamento de Administración; Jorge Humberto López Reynoso, jefe del Departamento de Contaduría; Rubén Macías Acosta, jefe del Departamento de Economía; Alfonso Martín Rodríguez, jefe del Departamento de Finanzas; Zaida Antonieta Mora Álvarez, jefa del Departamento de Recursos Humanos; y José Gabriel de la Rosa Ponce, jefe del Departamento de Turismo.